

# 4/3 たてしな保育園入園式 にぎやかに

ごあいさつする土屋新園長  
中谷前園長は、引き続き保育園で子育て相談員に



社会文教建設常任委員会の所属となって初めて保育園の入園式に参加しました。穏やかな春の日差しの中、保護者が傍らに付き添う中、保育園の入園式です。保護者も子どもたちも緊張の面持ち。在園児は余裕の表情です。「〜ソフトクリームの雲をのせたような緑の山〜」をみんなで元気に合唱した後、式は始まりました。来賓のあいさつの間も、子どもの泣き声が響き渡り、早々に切り上げられます。在園児の子どもたち、堂々と自分の番になると大きな声でしっかりと歌い、役割を果たしていました。保育園時代の子どもたちの成長は目をみはるばかりです。よく遊び、よく食べて大きくなあれ！

# 4 / 5 午前 立科小学校入学式

このところ暖かい日が続き、校庭や中庭の桜の木は満開。入学式にふさわしい明るい日差しが差し込む中、44人の新一年生が2クラスに分かれて入場。緊張した面持ちで前の席に座りました。校長も新しく変わり、小学校生活の楽しさを語りました。

児童会代表のあいさつも実にしっかりしたものでした。子どもたちの成長を真近に感じられる入学式です。



三沢豊 新校長

44人の小学1年生が元気に入場



# 4 / 5 午後 立科中学校入学式



- 1健康で粘り強い心と体(強)
- 2、深く確かな知識(明)
- 3、思いやりのある美しい心(温)

【立科中学校の教育目標】

この3年間で新しい自分に出会ってください。それにはいろんなことに取り組み、体験することです。

\*\*\*\*\*  
女子26人、男子26人 計52人  
各クラス26人ずつの2クラス



宮坂 晃教育長

「隠ぺい 改ざん ねつ造」

「アベ政治の“毒”政権全体に」

一面トップで報じる「しんぶん赤旗」

国民が情報公開で求めたり、国会が要求したりした公文書や資料を平気で隠ぺい、改ざん、ねつ造する。安倍政権の隠れられない隠蔽体質の「毒」が行政機構全体に回り、一気に噴き出しています。→関連⑥面

小野寺元相  
在任期間(2015年8月～2017年8月)

菅義偉内閣文書  
が浮上(3月30日)

改ざん文書(2017年8月)

内閣府から「総理の料倉内の文書を、当初(菅義偉)として改ざん

「裁量労働制」が「4倍(3月30日)」と国会(菅義偉)とした(2月)

4月4日付けの『しんぶん赤旗』では、安倍政治の毒、政権全体にと一面トップで、防衛省で「見つからなかった」とした陸上自衛隊のイラク派兵時(2004～06年)の日報が存在していたことを報じました。南スーダンPKOの日報隠ぺい問題に次ぐ新たな隠蔽です。また、防衛省の内部文書に関し、情報公開請求で開始要求した同じ表題の文書が一部データ改ざんされていたことも明らかとなりました。情報公開請求を受けて、内容を変えて開示した疑いがあります。この文書は沖縄の米軍キャンプシュワブなどへの陸上自衛隊部隊の配備や、米軍基地の共同使用計画など、日米合同訓練が進んでいることを示す文書とみられます。森友問題での改ざん、加計問題での「総理の御意向」の削除などの改ざん、裁量労働制の導入を狙っての労働時間のデータ改ざんなど、「ウソとごまかし」の病巣が政権全体に広がっていることを示しています。